
１日雨！！米軍基地を人間の鎖で撤去した街めざして

市長　が挨拶、総務部長　が歩く

◆参加者 のべ 190 人

◆募金 36,801 円　◆ペナント 45 本

◆折り鶴 2,120 羽

①知立市役所→野田公園→刈谷市願行寺 受難の像
　　　　→依佐美鉄塔跡 ﾌﾛｰﾗﾙｶﾞｰﾃﾞﾝ
　　　　　　　　　　→刈谷市役所前ｾﾝﾄﾗﾙﾊﾟｰｸ
②宝公園・たから診療所→ゆたか作業所（雨天のため中止）
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知立市役所の出発集会には 45 人が参加。開会挨拶は太田さん。
「今年で 68 回目の平和行進。核の使用は絶対に許さない。知立市

は公民館で原爆パネル展を行っています」。共同連絡会の大村さんは「今年は特別な思い
で行進している。全市町村で平和行進を行う。奥三河平和行進の準備は 1 年がかり。愛
知県から世界平和をアピールしていきましょう」とあいさつ。

次に、知立市長石川さんからメッセージ。「世界は不安定。皆さんの活動に心から感謝
します。年々、戦争体験を語り継ぐ方が少なくなる。知立市は戦争記録を引継ぐために平
和記念式、原爆パネル展、映画会、戦争体験を聞くなど様々な取り組みをしている。市
民から折鶴を預かっている、広島に届けて欲しい」と行進団を激励しました。中島議員「昨
夜、NHK で広島の被爆体験が放映されていた。体験を語る事で世界を変えた。私は戦後
の混乱期を生きてきた。世界の流れは変わりつつある、市民の小さな力が集まって作ら
れた流れだ。」とあいさつがありました。新婦人永江さんは「年々、戦争体験者が少なくなっている。次世代に引
継ぐ必要がある。」。９条の会の牧さん「全世界に悲惨な核兵器廃絶をアピールしたい。やがて、いやすぐにでも核
兵器をなくそう。アメリカ国内で核の話をする事は簡単ではない。これからも我々は皆で協力して前進して行く」。
通し行進者代行の大村美恵さんは「昨年は 91 日間通し行進をした。この平和行進で様々な草の根運動の効果が感
じられた。原爆パネル展の開催や修学旅行先が広島になったりしている」。団長の奥田さんは「過去、現在、未来
に繋ぐ大事な 1 ページにする。雨に負けず、みんなで協力して歩こう」とあいさつしました。
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あいさつする
石川智子知立市長



本日 6/4 のコース

知立から刈谷に向けての平
和行進は、雨が激しくなる中
でも元気に歩きました。途中、
知立のお寺・弘願坊に立ち寄
り住職の挨拶を受けました。

このお寺には憲法 9 条の碑が建立されています。
刈谷の野田公園の屋根だけある休憩所で肩を寄せ合

い休憩。刈谷新婦人のみなさんが手作りのお弁当を用
意して頂きました。

休憩後、行進は願行寺に立ち寄りました。かつてあっ
た米軍依佐美基地の鉄塔に触れて亡くなった小学生を
供養するお地蔵さん・受難の像に参加者一同でお参り
をしました。

刈谷市願行寺　受難の像

行進団は、続いて、米軍依佐美基地の跡地の公園に
到着しました。かつて、250 メートルの鉄塔が 8 基並
んでいた所。2 度にわたる人間の鎖で包囲する運動で
1994 年に米軍基地を撤去させた、草の根平和運動の
象徴の地です。

依佐美鉄塔跡　フローラルガーデン

刈谷市役所前に向かって、刈谷市の宮田総
務部長が横断幕を持って先頭を歩きました。

刈谷市役所前の終結集会には 55 人が参加。大村美恵さんは「皆さ
ん励ましがあり、笑顔で歩けた」とあいさつ。続いて、6 月 1 日に行
われた碧南・高浜コースからは「昨年は 20 名だったが、今年は 50 名
を超えたと報告がありました。

刈谷市宮田総務部長が市長メッセージを代読。「大変な天気でしたが、
ようこそ刈谷市へ。刈谷市は平和記念式典参加、原爆パネル展など様々
な取り組みをしている。明日の次世代を担う若者に繋げてゆきます。
明日からも力強く平和行進してください」と行進団を激励しました。日本共産党の山本議員は「平和でなければ何
も守れない。日本はすごい、平和憲法を作っている。皆さんの平和行動が政治を動かします。刈谷市は平和都市宣

言をする、市民の声をしっかりと反映して欲しい」と歓迎の挨拶。原水協理事の牛田
さんからは、要請への回答について、次世代につなげる原爆パネル展を行っているこ
とや、行進のペナント、署名にも協力してもらったこと、平和都市宣言は誇れる宣言
にしてもらいたい、などと報
告がありました。

共同連絡会の大村さんから
は「今年は特別な平和行進。愛
知県下、全ての自治体で行進
する事ができた。愛知から世
界へ平和を」とまとめのあい
さつがありました。

刈谷市役所

9:00
大府駅西側→緒川　   →東浦町役場→東浦町

勤労福祉会館→東浦駅→乙川駅→半田市役所
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15:45

11:30 昼食集会

集会

14:50
阿久比町役場
12:30 14:30

お散歩行進

13:30お散歩行進 お散歩行進

①
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③ﾌｧﾐﾘｰﾏｰﾄ内海店→美浜町河和駅→武豊町役場

②と③は行進後、①半田市役所へ集結
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刈谷市に向かう中
で、弘願坊に立ち寄
りましたが、そこに
は憲法九条の碑が設
置されています。お
坊さんからは、この
碑が、親鸞聖人（し
んらんしょうにん）
の命日である 2024 年の 11 月 28 日に除幕法要を行っ
たと紹介。「人の命はすべて平等、そして憲法 9条は、
仏の教えと重なります」というお話が感動的でした。

憲法九条の碑があるお寺

碧南高浜コースから、幹線コース
の刈谷市の終結集会にペナントと
折り鶴がたくさん届けられ、西三
河の行進がつながりました


